

Los vecinos del barrio Cefera celebran sus tradicionales fiestas de septiembre

Fecha de publicación: 11/09/2017 0:00

Descripción:



Con el tradicional pregón y posterior degustación de un cocido para 400 comensales, organizado por la Asociación de Vecinos Cefera, arrancaron este fin de semana las fiestas de este barrio de Móstoles. El evento, que contó con la participación de la concejala de Juventud y Participación Ciudadana, Arancha Fernández y el concejal de Hacienda y Patrimonio, Javier Gómez, el concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Angel Ortega y el concejal de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega, marcó el punto de partida de un programa de convivencia que contó además con otros diversos actos y encuentros gastronómicos y musicales.